
Martin Bader II
Beitrag von „Jazza“ vom 1. Februar 2018, 13:26

- 13 von 15 Jahre in Liga 1 gearbeitet.

- Kein Fan von großen Kaderumbrüchen, den wird es mit ihm auch nicht geben, obwohl die
Spieler alle keine Verträge für Liga 3 haben.

- weiß wie es ist auf Transfererlöse angewieseen zu sein.

- NLZ ist eine Herzensangelegenheit

- Entscheidungen werden im Team getroffen
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